

ATHIES - MATIGNY

Le Pérou, ce pays éloigné qui attire toujours



Les membres de l'Association pour le développement de la jeunesse au Pérou participent à de nombreux rendez-vous locaux.

Du thé, du café, une écharpe ou un bonnet, il y avait le choix, samedi, lors du marché d'automne organisé à la Marpa de Matigny. Le stand tenu par l'ADJP (Association pour le développement de la jeunesse au Pérou) était bien placé, pour proposer aux visiteurs, des produits équitables. « Nous participons au maximum à de petits mar-

chés locaux », explique Albert Saelens, cheville ouvrière de l'association. La référente de ce pays d'Amérique du Sud, Cristina Ramirez, est d'ailleurs attendue en fin d'année afin d'évoquer, en direct, les projets en cours. Cacao et élevage de poules permettent aux habitants de vivre et d'apprendre les valeurs de la terre.